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Anmeldung über unsere Website:  
 https://www.hamburg.arbeitundleben.de/JuRe

EINFACHE SPRACHE –  
SO ERREICHST DU ALLE!
Online Workshops für Respekt-Coaches und  
Fachkräfte der politischen Jugendbildung

Dienstag, 11. Mai 2021, 
10–15 Uhr über Zoom

Vielen Menschen fällt es schwer, 
Aufgaben zu verstehen oder Texte 
zu schreiben und zu lesen. Vor allem 
in sprachlich heterogenen Gruppen 
ist es wichtig, dass alle Dich verste-
hen. Einfache Sprache hilft, für alle 
verständlich zu sprechen und zu 
schreiben.

Ziel dieses Workshops ist es, die 
Grundlagen der Einfachen Sprache 
kennen zu lernen. Mit Beispielen 
üben wir das Formulieren in Einfa-
cher Sprache. Damit die Beispiele 
möglichst nah an Deiner Berufspra-
xis sind, schicke uns gerne vorher 
eigene Texte oder Themen, die Du 
bearbeiten möchtest.

In diesem Workshop lernst Du:

	 wie Du einfache Sprache nutzen 
kannst,

	 wie Du erkennst, was Kommuni-
kation schwierig macht,

	 wie Du einfacher formulierst,

	 Praktische Übungen, Tipps und 
Empfehlungen

Referentin: Anja Teufel 
(Expertin und Übersetzerin  
für Einfache Sprache)
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